

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

An der Nordseite des Kindergartenareals sind die Arbeiten an der neuen Stützwand schon weit fortgeschritten. Die L-Steine konnten schon nahezu alle versetzt werden. Die Stoßfugen der Bauelemente sind mit einem Dichtband versehen. Die Steine wurden mit dem abgegrabenen Gelände hinterfüllt und die Erde anschließend gegen Setzungen verdichtet. Das Grobplanum wurde schon in weiten Teilen hergestellt.



Die Winkelstützwand ist gut sichtbar. Dahinter kann man die verfüllte Erde erkennen. In diesem Bereich wird die Außenspielfläche des Kindergartenneubaus entstehen.

Von der Südseite aus ist die neue Fassade nahezu fertiggestellt. Die Aluminium-Vorhangfassade mit ihren Lochmustern gibt dem Gebäude ein unverwechselbares Erscheinungsbild; die Putzflächen am Sockel und über den Fenstern lockern das Fassadenbild auf.



Inzwischen ist das Gerüst weg und erkennbar, wie sich der neue Kindergarten städtebaulich in die Südstraße einfügt.